
Paroles d'élèves de 2nde 5 – Sortie au « BAT’KARE KULTUREL » Mardi 22 Août 2023.

Pendant la sortie, il y avait 3 activités : le FRAC, la découverte de la médiathèque et les artsdu cirque. La classe était séparée en 3 groupes er chaque groupe a fait quelque chose dedifférent dans chaque atelier. Anna HOAREAU

Les Arts du Cirque
Ensuite nous sommes partis aux Arts du cirque et j'ai beaucoup sympathisé avec Pamela :nous avons fait du jonglage et des assiettes chinoises. J'ai adoré les assiettes chinoises.L’animateur était choqué que j'y arrive si facilement.La sortie était très amusante et j'ai pu sympathiser avec plusieurs personnes.Anna HOAREAU
Dans un premier temps, nous sommes allés au cirque. Il y avait plusieurs activités : lesmessieurs nous ont expliqué les règles et on a pratiqué plusieurs activités. D'abord del’équilibrisme qui consistait à tenir en équilibre sur une planche puis sur un rouleau ; ensuiteon a fait la boule d'équilibre ; il fallait monter sur la boule et tenir en équilibre en marchantsur elle, puis on devait tenir en l'équilibre avec une chaise. Le but était de mettre la tête dansla chaise et de lever ses pieds pour trouver l'équilibre. C'est l'activité que j'ai le moins aimée ;de plus on a fait l'équilibre sur une échelle : le principe était de trouver son point d'équilibre etde tenir l'échelle toute seule. Toutes les activités qu'on a faites se pratiquaient à l'aide de sonpartenaire et des messieurs. Je n'ai pas trop aimé l'activité du cirque mais c'était une belleexpérience. Mayra Cataye
J'ai beaucoup aimé cette activité car elle m'a rappelé les activités de mon séjour de cohésiondans le cadre du SNU (Service national universel) ; elle permet de renforcer les liens entre lesgens et de dépasser ses propres limites ou ses propres peurs. Orlane Fontaine
Le cirque, j'ai adoré parce que j'aime bien les acrobaties, l'équilibre sur la perche. C'estl'atelier que j'ai préféré. Nathan Bardebien
L'art du cirque a été le meilleur moment de la sortie pour moi : on a bien transpiré, on s'estbien amusé ! une bonne découverte aussi car on ne pense pas que c’est difficile de tenir enéquilibre sur certaines choses comme la chaise, la boule… Qwannel Gammarus
La première activité qu'on a faite a été le cirque ; les Messieurs nous ont accueillis, ils étaienttrès motivés et pleins d'énergie ; ils nous ont donné envie d'écouter, ce qui fait que j'ai adorél'art du cirque. J'ai beaucoup aimé exercer les activités des artistes du cirque, le fait qu'onpuisse essayer des figures acrobatiques même si les activités étaient très physiques ; j'aiénormément apprécié ! On remarque surtout que c'est une passion. Les figures qu'on aeffectuées demandent beaucoup de confiance en notre partenaire, le fait qu'il nous tienne enhauteur ou sur des figures risquées. Cyanne Araboux
Le cirque m'a aussi beaucoup plu car c'était très amusant et cela m'a même permis, comme àbeaucoup d'autres je pense, de repousser mes limites et de me rapprocher de mes amis.Lucas Filaumart



Le FRAC
Ce mardi 22 août nous avons fait une sortie où nous avons découvert 3 ateliers : arts ducirque, FRAC et visite de la médiathèque. J'ai bien aimé l'atelier FRAC où nous avons pu voirdes œuvres d'art en rapport avec le sport (le basket et le foot). Ces œuvres ont été produites àla Réunion. J'ai trouvé intéressante la sculpture qui était un panier de basket car sur la toile onpouvait apercevoir des broderies de Cilaos ; je trouve que cela honore l'île de la Réunion.Paméla Magamootoo-Ducros
En dernier il y a eu le FRAC, j'ai apprécié ce moment car j'ai pu découvrir un panier de basketfait à base de broderies de Cilaos. Il y avait aussi d'autres arts dont 3 tableaux : un quireprésentait un ballon de football de l'époque qui était arrangé avec des morceaux de journauxau lieu du blanc et du noir et les autres tableaux représentaient le football de quartier à l'île dela Réunion. Akshay Tossan
La Médiathèque
Pour terminer, nous sommes allés visiter la Médiathèque. Au début ils nous ont montré lejoueur de basket Clément STRIANO, ses livres, sa chambre, ses t-shirts, ses études, sesposters. Nous sommes partis dans plusieurs parties de la médiathèque, dans les coins jeunesse,enfants, gaming et plusieurs autres, ce qui était génial. On a aussi signé avec de la craie sur untableau sur lequel il y avait le basketteur, c'est l'activité que j'ai le plus aimée. Mayra Cataye
Moi qui ne suis jamais allé dans une aussi grande médiathèque, j'avoue avoir été surpris à pasmal de reprises et puis c'est juste fou de voir autant de produits culturels dans un gigantesquelieu ! ça fait toujours son petit effet, c'était juste super ! j'ai passé un plutôt bon moment, brefc'était chouette. Ryane Fouillat

J'ai trouvé la sortie du 22 août très bien car cela nous a permis de parler avec plus de monde,de se faire de nouveaux amis dans la classe. J'ai préféré le cirque car c'était très amusant etdynamique ; les artistes étaient géniaux. Jade Salomez
Pour finir je vais vous parler de la médiathèque. Dans la médiathèque on a visité l'espaced'exposition. Dans cette exposition il y avait des œuvres de Clément Striano un basketteurréunionnais qui aime aussi l'art et il a décidé d'associer ses 2 passions : avec chacune de sesoeuvres il écrit toujours un livre avec beaucoup d'humour pour expliquer ce qu'il a voulu direà travers son œuvre.Ensuite on a eu une visite guidée de la médiathèque. C'est un endroit très enrichissant etcomplet car on peut y trouver un espace vidéo, un espace spécial pour les enfants et aussi desespaces d'exposition.J'ai beaucoup aimé cette sortie car cela m'a permis d'être plus à l'aise avec certaines personnesde la classe en ce début d'année j'ai aussi apprécié le fait que la prof ait assez confiance ennous pour nous emmener en sortie. Cyanne Araboux
On nous a montré la médiathèque en nous présentant où étaient classés les livres. Les guidesnous ont aussi présenté leur métier. On est ensuite allés à l'exposition. Elle parlait d'unRéunionnais qui adorait le basket et le numéro du basketteur Michael Jordan. La première



pièce de l'exposition était donc sur le numéro 23 avec des maillots. La 2e pièce était lachambre d'enfance du Réunionnais. Il y a ajouté des posters de basketteurs mais avec sa têtepour montrer qu’il est fan d’eux. Chloé Morel
Et pour terminer, la visite de la médiathèque était très intéressante : je saurais dorénavant queje peux venir jouer à des jeux vidéo avec mes amis. David Pitherboth
J'ai trouvé le jonglage amusant et les œuvres intéressantes, car j'ai eu l'opportunité dedécouvrir un artiste local, et j'ai apprécié le fait que la médiathèque n'ouvre pas ses portes qu'àdes artistes mondialement connus (tels que Picasso), d'autant plus que les installations deClément Striano sont très originales. Gabriel Leblois
Dans cette sortie, j'ai retenu que le sport pouvait être combiné avec de l'art. Eva Fontaine
Ensuite, on a vu l’exposition d'un Réunionnais qui est fan de Michael Jordan. J'ai bien aimécette partie car on voyait qu'il était un grand fan de basket-ball et que son rêve était de jouerdans l'équipe de Jordan. Alors il a fait un montage photo, le montage était tellement réalisteque tout le monde y a cru. Akshay Tossan
J'ai beaucoup aimé cette sortie, je l'ai trouvée très instructive. J'ai trouvé la thématique dumélange de l'art et du sport très intéressante et je trouve que le fait d'y ajouter du cirque est unmélange de sport et d'art également très intéressant. J'ai appris beaucoup de choses lors decette sortie. Eva Techer


